
Resposta ao Requerimento nº 287/2025
Autoria: RODRIGO FAGNANI "POPÓ"
Assunto: Informações sobre manutenções e equipamentos para a creche do 

Jardim São Luiz (CEMEI Ana Tomé Mamprin).

Exmo. Sr.

ISRAEL SCUPENARO 
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos      

PAÇO MUNICIPAL – PALÁCIO INDEPENDÊNCIA – Rua Antonio Carlos, 301 – Centro – Valinhos – SP – CEP: 13270-005
Fone: (19) 3849-8000 – e-mail: imprensa@valinhos.sp.gov.br – Home Page: www.valinhos.sp.gov.br

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Cumprimentando Vossa Excelência, encaminho as informações 

solicitadas no requerimento em epígrafe na forma do anexo, produzido pela 

equipe técnica da SE/PMV.

  Finalmente, a gestão 2025-2028, que ora se inicia, ficará marcada 

como um “novo tempo” para Valinhos, em que a população valinhense será 

tratada com dignidade e respeito e que os serviços públicos serão reorganizados 

paulatinamente.

 Ao ensejo, reitero a Vossa Excelência os protestos de minha 

elevada consideração e patenteado respeito.

Valinhos, 28 de março de 2025.

  FRANKLIN DUARTE DE LIMA 

                                      Prefeito Municipal



Proc. Administrativo 2- 4.024/2025

De: Alisson S. - SE

Para: SG-DRI - Departamento de Relações Institucionais 

Data: 26/03/2025 às 21:15:14

Setores envolvidos:

SG-DRI, SE

5ª SESSÃO -REQUERIMENTO 287/2025

 

 Em atenção ao Requerimento nº 287/2025, informamos:

1) A Secretaria da Educação tem ciência das demandas estruturais da unidade mencionada. Já foram emitidas
ordens de serviço para a execução dos reparos necessários, as quais foram encaminhadas ao órgão competente da
Prefeitura para providências.

2) A Secretaria tem conhecimento da situação do equipamento. Localizamos a empresa responsável pela instalação
original, representante técnica do fabricante, com a qual foi elaborado um plano de recuperação do boiler. A
execução está prevista para as próximas semanas.

3) A demanda foi atendida. Uma geladeira de quatro portas foi destinada à unidade, sendo submetida à manutenção
especializada. O reparo foi custeado com recursos do programa Conta Escola, conforme previsto.

4) Não há, no momento, verbas consignadas em orçamento para essa finalidade.

5) A Secretaria da Educação segue promovendo vistorias técnicas e incentivando o uso eficiente dos recursos do
Conta Escola, de modo que todas as unidades escolares estejam em boas condições de funcionamento.

Permanecemos à disposição para eventuais esclarecimentos. 

_

Alisson Gabriel Soldera

Assessor de Secretaria
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